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80° DEL GRUPPO ANA  C.BATTISTI DI AVIANO 
4/8/2012 - CORI SOTTO LA TENDA   =  5/8/2012 - XII TROFEO MADONNA DELLE NEVI 

 

 

Gli onori di cronaca   vanno  questo trimestre al Raduno in Piancavallo 
 
Gli   importanti avvenimenti  indicati in premessa  hanno dato vita il 4 e 5 agosto 2012  al Raduno 
in Piancavallo e messo in risalto gli 80 anni del Gruppo. Gli Alpini del Gruppo C.Battisti di Aviano, ai 
quali va il merito della preparazione  curata fino ai minimi particolari,sono stati  questa volta favoriti, 
dopo sacrifici di giorni e giorni di lavoro, ed hanno ricevuto in premio due giornate di caldo e di sole. 
Il Raduno  e’ cominciato il  sabato sera  con il tradizionale concerto dei “ Cori sotto la tenda.” Si 
sono esibiti con successo alla presenza  di un numeroso pubblico il  CORO ANA AVIANO  diretto 
da Cescut Maurizio e il CORO FRIULI-MONTECAVALLO di Pordenone  diretto da  Cescut  
Roberto.   
Domenica  mattina  prima  del via  alla competizione sportiva e’ stata celebrata la SS 
Messa,accompagnata dal Coro Ana Aviano, dal  Vescovo  Mons. Giuseppe Pellegrini   che ha 
portato nell’omelia il suo entusiamo  per la partecipazione di tanta gente. A fare  gli onori di casa  
quest’anno  il nuovo capogruppo  Franco Bientinesi  che, visibilmente  commosso, ha  portato il 
saluto a tutti i   presenti  e il Presidente della Sezione Ana Pordenone Cav. Uff.Giovanni Gasparet. 
Sono seguiti  gli interventi Ufficiali  aperti  dal Sindaco di Aviano Ing. Del Cont  Stefano  che ha 
avuto parole di elogio per il Gruppo, seguito del Gen. Della Brigata Julia G. Manione ,dal Presidente 
del Consiglio Regionale  Maurizio Salvador  e infine  in chiusura  il Presidente Sezionale  Cav. Uff. 
Gasparet Giovanni che ha ricordato  i militari in missione  e quanti lavori sono stati fatti dagli Alpini. 
Presenti alla cerimonia  in rappresetanza  della Base Usaf il Col. Vosseller, il Col. Plauman,il T.Col. 
Mantovani, il Capitano  Saks e per l’Aeronautica Italiana il Col. Francesconi, per la Julia il Col. 
Esposito, presenti anche le rappresentanze  dei Carabinieri ,della Forestale,della Polizia Municipale  
e per tutti da cornice  la rappresentanza  del Gruppo Folkloristico Federico Angelica e degli Scout di 
Aviano. Dopo la tradizionale  foto  con il Vescovo e un breve rinfresco con le autorita’,tutti si sono 
recati alla partenza  per assistere   ai primi  passaggi  della gara. La  Fanfara  dei congedati della 
Julia  coordinata  da Redolfi Tiziano   ha entusiasmato il pubblico sia alla S.Messa che sul piazzale 
Martiri della Liberta’  dove si e’ lungamente   esibita  e diretta poi ,sotto la tenda degli ospiti, dal 
Gen. Manione. 
Record  nelle iscrizioni della corsa  a staffetta, contando ben 64  squadre  che si sono date battaglia 
lungo i 7 chilometri del duro percorso . Su tutte  ha prevalso   la squadra degli Amici Ana di Sacile   
( Marco e Andrea Moretton  e Giovanni Jommi)  che con il tempo di  1.45’42’’ si è aggiudicata in via 
definitiva il XII Trofeo  Madonna delle Nevi. 
Le classifiche : generale  e di categoria   sono esposte nel sito   www.anaaviano.it . 
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Non possiamo però  fare  a meno di esaltare  sei atleti  che  nelle rispettive squadre : 
Amici di Umberto ( Battilana Paolo  cl. 48, Olivotto Claudio cl. 51 ,Tomadini Mario cl. 54) 
Ana di Porcia (Battistella Giuseppe cl 48 , Moro Bruno cl. 39 ,Pignaton Giacinto  cl. 46) 
hanno corso  come gli altri   nonostante  l’elevata  età , e la Base USAF,  la Montanaia Racing , la 
Ski Running Giais e i Vigili del Fuoco  di Pordenone   che con le numerose squadre portate in 
competizione  hanno ottenuto ottimi piazzamenti. Di particolare rilievo poi  il Trofeo Pro Loco di 
Aviano  per la categoria  D  femminile   vinto dalla squadra ASD Atletica Santarossa  (Pizzolo 
Vanna – Kasparova F. - Zuccato Diana ).Nella Categoria Ana  ha prevalso il  Gruppo Ana di 
Pasiano (Mauro Dalla Torre, Cesare Morassut, e Loris Pessa ). 
Sotto alcune foto degli eventi :  
 

Coro Ana   Friuli- Montecavallo     Coro ANA Aviano     a      Cori riuniti 

                                                                        
                 Cori sotto la tenda     - consegna targa  a  Don Lorenzo  e   Della Puppa Gianfranco 

 
                                                          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Foto della cerimonia con il Vescovo   Giuseppe Pellegrini  
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   Consegna definitiva del XII Trofeo                                     Autorita’ con il Vescovo 
 
Seguendo  l’esperimento  di impaginazione  del  precedente trimestre,  volto  a riunire le attività di 
gruppo e del coro,  anche  questa  volta   proseguiamo  nella  stessa maniera  nella speranza che 
ciò  sia gradito  agli associati. Dagli stessi  abbiamo bisogno  però di suggerimenti  e proposte  per 
rendere  piu’ efficace  la lettura  del 
trimestrale.  

 
 
 
I raduni  dei Gruppi vicini  ci vedono 
sempre  partecipare  con entusiasmo  
portando la presenza  effettiva   e non 
solo rappresentativa.  Cosi’  il  1 Luglio  
nella bella localita’  del Colouset  a 
Marsure  abbiamo  assistito a una 
stupenda  manifestazione   favorita anche  
dal bel tempo.Con il gagliardetto  
l’immancabile Fedrigo Silverio . 
 

 
 



 4

Non solo si fa festa ma anche  si lavora e ci si prepara a sparare bene. I nostri cecchini  si sono dati 
appuntamento   al Tiro a Segno a Pordenone  il 14 e 15 Luglio  onorando con la squadra terza  
classificata  il Gruppo ANA Aviano . Pasini D , Salvi R. e Cipolat V. hanno raggiunto coni loro centri  
ben 385 punti rimanendo dietro solo al Gruppo di Spilimbego  e di Maniago . Altri cecchini : Cauz 
R.,Menegoz R., Redolfi T.,Dl Corso D.,  De Piante N,   hanno ben figurato individualmente tra gli 
oltre  200 iscritti partecipanti. 

 
Contemporaneamente   al Tiro a  segno   il 15 Luglio si svolgeva  a Giais di Aviano   il Tradizionale   
Radun in Famea.Gli Alpini si stanno assottigliando  sempre di piu’  e cominciano a mancare  i 
rincalzi  ma per il Gruppo di Giais ,almeno per le attivita’ che  imbastiscono e portano avanti durante 
l’anno,  sembra  che questo non sia un problema. E 
così  li vediamo impegnati  nelle varie   iniziative   
istituzionali, quali per citarne alcune :  il Raduno e 
messa  per Santa Barbara , al Radun  in famea ,alla 
pastasciutta per  le scuole in occasione della festa 
degli alberi , alla camminata   con sosta  e 
pastasciutta   sul sentiero di Valfredda., ai lavori  di 
manutenzione  in Casera   e nella sede in  paese. 
Ricordiamo ora  in particolare  “ il Radun in famea” 
di Luglio  che  ha visto  la partecipazione  di una  
moltitudine  di persone  e  autorita’ ,per il Comune 
l’Ass. Tassan Viol Carlo ,per la Brigata Julia il Col. 
Esposito,rappresentanze  di CC e della Base Usaf, il 
delegato di zona  Povoledo con alcuni consiglieri 

Sezionali. Per il Gruppo era presente con 
gagliardetto Capovilla Mariio. Nella  SS messa 
celebrata da  Don Alberto  nell’omelia con le 
proprie parole  ha voluto onorare  l’attivita’ degli  
Alpini . Il capogruppo Giorgio Venier  ha ricordato  
chi ha dato una  mano per la preparazione , le 
autorita’ civili e militari   presenti , i Gruppi con i  
loro inseparabili gagliardetti  e  Alpini al seguito,  
quelli che sono andati  avanti  e quelli che  sono 
tutt’ora impegnati  in terre straniere  in missione di 
pace. Il parroco,l’Assessore Tassan Viol e il 
Rappresen-tante  della Sezione  e della Regione 
Salvador hanno voluto ricordare  ancora una  volta   
il volontariato insostituibile  degli Alpini. Un ricco 

rinfresco  ha  al termine   concluso la cerimonia.  
Vogliamo ora  presentare   la nuova  iniziativa  agostana: “Rancio Alpino in Valfredda”che sara’ 
ripetuta ogni anno.Partita in sordina  sta ora  diventando una  meta  per  appassionati e turisti  che 
partono  sia da Giais  ma  anche da Marsure e dal Piancavallo.E’ una intera  settimana  in Agosto  
che   vede impegnati  gli Alpini  di Giais e gli amici di Casera Val Fredda,  sia  nei preparativi  
preliminari  per portare il materiale  sul posto  con i muli, che per la preparazione   del piatto caldo  
a quota  1289 s.l.m., molto apprezzato  dagli escursionisti   che  giungono  dopo una  passeggiata  
di almeno  tre ore sui nostri monti. 
               
                    Gli artefici                                                                             I preparativi 
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AVIANO- Una  delegazione  di Alpini  di Aviano visita  la diga di Ravedis. 

 
Un’ampia delegazione  del Gruppo ANA Aviano e 
del suo Coro,  sabato 14 Luglio  e’ stata accolta  

dal Presidente  del Consorzio Cellina Meduna  
Pippo Americo   per una  programmata visita  
alla Diga di Ravedis.  Il Geom. Pivetta Luca  

in una  bellissima galleria   adibita  alle presentazioni,  ha illustrato ampiamente   con dovizia di 
particolari  la storia  della costruzione  dell’importante  manufatto, unico nel suo genere in Europa. 
Le funzioni principali  sono quelle di produrre  energia  elettrica, di  utilizzare  l’acqua  nei periodi di 
siccita’  per  le irrigazioni  ma  soprattutto  per salvaguardare  dalle piene  la zona  bassa  del 
Pordenonese, diversamente  sempre soggetta  a inondazioni. Sono state poi illustrate  tutte le 
caratteristiche  tecniche  dopo che   la delegazione  ha avuto modo  di scendere  nella pancia della 
diga.  Per tutti e’ stata una grande  emozione   al solo pensare  che  eravamo sotto il livello del lago.  
Terminata  la visita, il nostro consigliere  Beniamino Cipolat, promotore della visita, quale membro   
dell’esecutivo del Consorzio,  ha preparato  un gradito rinfresco  e il Coro   sotto la direzione  di 
Cescut  Maurizio ha  espresso   l’apprezzamento  eseguendo alcune  canzoni del repertorio. Nel 
commiato   e’ stato poi un arrivederci , per un  concerto corale  da tenere  in settembre 2013  nella 
galleria  delle presentazioni. Una mattinata  indimenticabile !! 

L’ADUNATA DEL TRIVENETO A FELTRE 

 
Prevista per il 22  luglio  poteva  essere  la motivazione   della gita  
di Gruppo. Cosi’  non è stato. La  scarsa  partecipazione ,ma 
soprattutto la scarsa  volonta’  non ha dato  questa possibilita’  che 
avrebbe  coinvolto   anche i famigliari. Un limitato gruppetto  con il 
pulmino di Gruppo  ha raggiunto   Feltre  per portare  lo striscione   
della Sezione di Pordenone  e il nostro gagliardetto.     
 

Il Comune di Aviano  ci invita il 10 agosto a Marsure per la presentazione del nuovo automezzo  
donato dal benemerito Aurelio Lama  per la casa di soggiorno per anziani. 
E’anche  il giorno  del compleanno  di Lama  Aurelio e il fatto  curioso lo  fa rilevare  il sindaco Del 
Cont : “Di solito chi compie  gli anni  riceve  un dono  qui invece   e’ chi compie  gli anni  che  
dona  con altruismo agli altri”.   

44°  FESTIVAL INTERNAZIONALE DEL FOLKLORE a PIANCAVALLO 

 
E’ ormai tradizione  che  per il Festival internazionale  del Folklore, alcuni gruppi  salgano in quota  
per allietare  la  stazione  turistica  del Piancavallo. Anche  quest’anno   in occasione della  44^ 
RASSEGNA   l’11  Agosto  i costumi  si sono esibiti  nel Piazzale Della Puppa. Il Pranzo in zona  
Collalto  e’ stato preparato   dai soliti cucinieri  del Gruppo di Aviano  che  aveva  messo a 
disposizione  anche  la struttura  delle cucine  e il capace  capannone. (Anche  qui purtroppo non ci 
sono pervenute  ne’ foto  ne  nomi).  
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Il 19 Agosto  all’annuale  raduno di Pala Barzana   organizzato   dai Gruppi  d Frisanco  e Andreis   
ha presenziato  con gagliardetto  il consigliere   Spinazze’ Salvatore  che per  salire  ha dovuto   
ricorrere  ad un autista -accompagnatore  ( Capovilla Mario ) data  la sua momentanea  infermita’  
alla spalla(Ma  quanto la fa  durare   sta infermità!!!) . Trombettiere ufficiale  della cerimonia  il 
nostro  consigliere  Tiziano  Redolfi Strizzot. (anche  qui  non ci sono pervenute  foto)   

5^EDIZIONE SKYRACE MONTECAVALLO 
 

Organizzata come  sempre in maniera splendida  dalla A.S.  Montanaya Racing  e supportata  da  
oltre  15  associazioni  presenti a 
vario titolo,  quest’anno si e’ meritata 
i galloni per diventare Gara 
Internazionale. Al coordinatore  
Livotti Miche  il merito  di  tenere 
stretti i  collegamenti  in modo  di 
raggiungere  risultati altamente 
positivi. Quella  del 9 ottobre  è una 
giornata  costruita insieme  e “ Tutto 
è’ bene  ciò che finisce bene”  
soprattutto  se  quel bene  è un 
prezioso risultato ottenuto  da una 
comunione di idee  e di passione”. Il 
Gruppo Alpini C.Battisti di Aviano  è 
ormai una  pedina  quasi 
insostituibile  nel compito  specifico  

di preparare  il pranzo  agli atleti  e  al pubblico  presente..Naturalmente  chi  lavora  non ha tempo 
di fare  foto  o di prendere  appunti  per cui  ci si deve  limitare  a quanto  raccolto  nella rassegna  
stampa.  

FESTA DELL’AMICIZIA  ITALIA –USA   A  MANIAGO 

Il 22  Settembre   a Maniago  per il secondo anno consecutivo  viene  celebrata  la festa  

dell’amicizia  Italia –Usa . I comandantii Onorari della Base USA, che sono i promotori,  hanno 
organizzato  con  assodata  esperienza    la giornata. Gare  sportive in mattinata, cerimonia  in 
chiesa  e interventi  autorità il pomeriggio  e programmi vari  alla sera.  Ai cucinieri  del  Gruppo 
Alpini di Aviano e di Maniago  il compito di preparare  la cena. Circa   1800  sono state le razioni  
distribuite   nell’arco  di due  ore, mentre  la preparazione  ha assorbito l’intera giornata.    
Nelle foto sopra  due  dei cucinieri  attenti al  lavoro  e un provocante  aiuto   che  ha reso la pasta  
piu’  piccante.  
 

 

FINALMENTE  E’ ARRIVATA LA CONFERMA 
PER IL 2014 

ADUNATA  NAZIONALE   A PORDENONE 
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             ORA   LE PROPOSTE  DEL CORO ANA AVIANO NEL TRIMESTRE  
 

 
BERE  CONSAPEVOLE ,  questo  è il titolo  della  festa  organizzata  dalle cantine  Gelisi  a San 
Quirino il  27 Luglio. Presenti le massime  autorità della  Provincia, delle forze  dell’ordine , della 
polizia stradale, della polizia municipale,dei 
comandanti onorari ,  ufficiali  e  truppa della Base 
USA. Giunta ormai  alla sua terza  edizione   sta 
riscuotendo      un    grande     successo       per         
l’ insegnamento  che viene  filtrato   “bere  si può  
ma bisogna  farlo con cognizione  e attenzione “ 
Una  bella cena , accompagnata  da  buon vino  è  
l’ingrediente  della serata. Poi tutti al controllo  
dell’etilometro   con sofisticati  strumenti  messi a 
disposizione dalle forze  dell’ordine. Il CORO ANA 
AVIANO  diretto da Cescut Maurizio   si esibisce in 
alcune  canzoni   per rendere piacevole  la serata  
e poi come  tutti  anche i coristi  si cimentano nella 
prova. Per la verità  nessuno fuori riga, qualche  
giallo ma subito rientrato. Sembra un paradosso  lo slogan  coniato  da  Gelisi  ma il segreto stà  
nell’aver capito  che  si  può bere  eugualmente    sapendolo  fare  senza  nuocere  a nessuno   e 
tantomeno alle vendite. Nella foto il  direttore del coro  in  piena  attivita’.  

Per la  44^  Rassegna  internazionale del 
Folklore  anche il CORO ANA AVIANO  e’ 
chiamato  a dare la sua parte. Nella serata  
del 13  Agosto   il Coro si esibisce   sul palco 
in Piazza  alla presenza  di un migliaio di 
persone. Il concerto  viene  interpretato  
positivamente   da tutti i coristi  che  danno il 
meglio   di se  stessi   e gli applausi non 
mancano.Finalmentre  anche il Direttore  
Cescut  Maurizio  si lascia andare a un  
”Bravi”. 
Data la sua posizione  sempre  fortemente 
critica questo  non e’ poco. Il Presidente della 
Pro,Loco  De Marco Ilario.  si complimenta  
con tutti   visibilmente  soddisfatto.  
 

 
 
E’ passato appena  qualche  giorno  e su invito  del 
Vicepresidente  del Consiglio Regionale  Salvador 
Maurizio   il coro  e’ presente il 17 Agosto   per 
l’ormai  atteso concerto   annuale  sul Lungolago 
a Barcis. L’esibizione   e’  quasi perfetta  e con i 
residenti e i numerosi turisti presenti  nasce  quel 
filing  che aiuta.  E’ un’altra promozione  a pieni voti  
anche se il direttore  Maurizio C.  sbotta  in un “ 
Bravi ‘ ma non montatevi la testa”. E’ mutuata  la 
filosofia  degli allenatori delle squadre  che vincono  
“Bisogna tenere i piedi per terra”.                                                         
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Il mese di agosto  è  ricco di impegni  e infatti il  
25 Agosto il Coro  e’ invitato  nella  casa 
natale  del concittadino Lama Aurelio  con lo 
scopo di ringraziarci  per la presenza  fatta  in 
marzo   in occasione   della  consegna  
dell’attestato  di  benemerenza   da parte  del 
Comune  per le  sue  donazioni  dei mezzi  alla 
CRI  e per  il trasporto degli anziani. La serata  
nel magnifico parco  è stata entusiasmante   e i 
numerosi invitati   tra i quali  molti suoi amici  
provenienti da Brescia  applaudono  le nostre 
canzoni  tra le  quali Benia Calastoria  di De 
Marzi  fortemente voluta  dal Lama  a  ricordo 
delle sue origini   e della sua  emigrazione.  

 
Il 22 settembre   il richiamo  dell’80°  del 
Gruppo A.N.A.  di Sacile  è forte  e il coro 
ANA Aviano  assieme  al Coro Livenza  di 
Sacile   danno vita  a una serata  
memorabile  nella ex chiesa  di San 
Gregorio. Per i Sacilesi il nostro coro e’ 
stata  una gradita  sorpresa  vista  la 
bravura  dei pezzi  ottimamente  eseguiti 
sotto la direzione  di Maurizio Cescut. In 
bella armonia  con il Coro Livenza   la 
serata  e’ proseguita  fino a tardi  
accompagnata  da  altre canzoni  di 
repertorio  che  hanno allietato  il numeroso 
pubblico presente . 
 
 
Le fatiche  del trimestre terminano  il  28 settembre  nel salone della Parrrocchia  del Sacro Cuore 

a Pordenone   in occasione  del 35° del  
Gruppo “La Comina”.Per l’occasione  in  
presenza  di tante autorita’  Comunali, 
Provinciali, Regionali  e  della Julia  viene 
presentato  il libro  “ La Comina: 35 anni di 
vita in  mezzo alla gente”.Le personalità  
intervenute   hanno risaltato  l’opera  degli alpini  
per  le varie  attivita’ messe in piedi  a favore 
della popolazione. Un grazie  di cuore da parte  
di tutti  al capogruppo Canese. 
Il Coro ANA di Aviano  e la Corale Julia  
intervenuti  alternativamente  con le loro cante    
hanno fatto da cornice  a  questa bellissima  
serata.   
 
 

 
Autorizzazione  del Tribunale di Pordenone  n. 110   in data 28 Marzo 2007 

Direttore Responsabile :Di  Meo  Luigi 
Redazione :Rag. Della Puppa Gianfranco 

e-mail: capogruppo@anaaviano.it 
Proprieta’ : 

Gruppo Alpini C.Battisti 
Via del Santuario 1 -33081  Aviano 
Tel. 0434 652411 -Fax 0434 660226 

Sito Internet :www.anaaviano.it e-mail  : 
gfdellapuppa@yahoo.it 

Stampa digitale: 
Graficarte-Via Padre Marco  4 

3381 AVIANO 
TEL.CELL. 333-9896762 
Tel e fax: 0434 660717 

graficarteaviano@gmail.com  
 


